

Lartigues Jean, né le 24 avril 1917 à Paris (18e) • Il s'engage dans l'armée, formé à l'Ecole Militaire de Rochefort (Charentes Maritimes) • Il devient mécanicien dans l'armée de l'air à Bordeaux-Mérignac • Le 9 juin 1944, parti voir un ami à la "Bachelierie" de Tulle, il retourne chez ses beaux parents, 8 rue de l'Alverge, ayant oublié ses pantoufles • Il est pris à Saint-Adrian par les SS de la Das Reich • Déporté le 10 juin à 27 ans, rescapé du train de la mort du 2 juillet 1944 et de Dachau, matricule 77017. Réformé à son retour de Dachau en mai 1945, il prend avec son épouse la succession du restaurant les "Marronniers", place du Champ de Mars à Tulle et termine son activité professionnelle dans l'apiculture aux "Cambuses" de Clergoux • Marié, une fille • *«Nous avons un devoir, nous les anciens déportés, internés, résistants et représentants des familles de ceux qui donnèrent leur vie pour la liberté, de rappeler ce que fut notre combat. Ce combat qui n'était pas celui d'un peuple contre un autre, comme l'a défini le Général de Gaulle, premier résistant de France mais celui du bien contre le mal, du jour contre la nuit»* (Jean Lartigues) • Il décèdera à 80 ans, le 19 juin 1997 à Tulle, 54 bis bd Joffre •



Jean Lartigues, revenu de déportation.



Jean Lartigues (au milieu)

